



10 Jahre Trauttmansdorff – Pressekonferenz

Donnerstag, 16. Juni 2011, 11.00 Uhr

10 Jahre!

Begrüßung, Rück- und Ausblicke mit
Dr. Luis Durnwalder, Landeshauptmann
und Präsident des Verwaltungsrates
der Laimburg
Daniel Bedin, Direktor der Gutsverwaltung
Laimburg
Klaus Platter, ehem. Direktor der Gutsver-
waltung Laimburg

Offizielle Eröffnung und Erstbesichtigung
der „Botanischen Unterwelt“.

Stoßen wir an!

Aperitif

Geehrte Redaktion, liebe/r Redakteur/in,

Am 16. Juni 2001 wurden die Gärten von Schloss Trauttmansdorff eröffnet.

Mittlerweile sind sie Südtirols beliebtestes Ausflugsziel und erfreuen jährlich rund 400.000 Gäste aus Südtirol und aller Welt.

Im heurigen Jubiläumsjahr warten die Gärten mit einer außergewöhnlichen Attraktion auf: der „Botanischen Unterwelt“. Diese möchten wir gemeinsam mit Ihnen eröffnen.

Ein runder Geburtstag soll auch Anlass sein, zurückzublicken und einen Ausblick zu wagen, Ihnen für die Medienpartnerschaft zu danken und mit Ihnen zu feiern.

Dazu möchte ich Sie persönlich einladen.

Landeshauptmann Dr. Luis Durnwalder,
Präsident des Verwaltungsrates

DIE GÄRTEN VON SCHLOSS TRAUTTMANSDORFF

Pressekontakt: Selma Sutic Dorigatti • Tel: 0473 235 730 • selma.sutic-dorigatti@provinz.bz.it
Wir freuen uns auf Ihr Kommen!